

Der Landesvorstand des Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz e. V. wünscht allen Mitgliedern ein gesundes und zufriedenes Neues Jahr 2018.

Regionalversammlungen 2017

Im Herbst 2017 fanden die insgesamt vier Regionalversammlungen statt, die gemäß der Satzung des Landesverbandes jeweils im Jahr vor und im Jahr nach einem Landesverbandstag einzuberufen sind.

Auf diesen Regionalversammlungen 2017 wurden zum einen die Regionalvorsitzenden und deren Stellvertreterinnen bzw. Stellvertreter für die Dauer von vier Jahren neu gewählt, zum anderen die Regionalbereichs-Delegierten für den Landesverbandstag 2018.

21.10.2017 Regionalbereich Wied-Weserwald (Versammlungsort Bendorf): Zum Regionalvorsitzenden wurde Werner Kroneberger (Bendorf-Sayn) einstimmig wiedergewählt. Zum stellvertretenden Regionalvorsitzenden wurde Horst Scherzer (Lahnstein) einstimmig wiedergewählt.

28.10.2018 Regionalbereich Mittelrhein-Eifel (Versammlungsort Andernach): Zum Regionalvorsitzenden wurde Michael Möller (Andernach) einstimmig wiedergewählt. Zum stellvertretenden Regionalvorsitzenden wurde Franz Josef Müller (Mayen) einstimmig wiedergewählt.

04.11.2018 Regionalbereich Rhein-Nahe (Versammlungsort Bad Münster Am Stein-Ebernburg): Zum Regionalvorsitzenden wurde Manfred Becker (Mainz-Gonsenheim) einstimmig neu gewählt. Zum stellvertretenden Regionalvorsitzenden wurde Manfred Krieger (Mainz-Gonsenheim) einstimmig neu gewählt.

28.10.2018 Regionalbereich Rheinhessen-Pfalz (Versammlungsort Haßloch): Zum Regionalvorsitzenden wurde Reinhard Deege (Haßloch) einstimmig wiedergewählt. Zur stellvertretenden Regionalvorsitzenden wurde Nicole Wolff (Worms) einstimmig wiedergewählt.

Wir danken allen Wieder- und Neugewählten für ihre nicht selbstverständliche Bereitschaft, die Ziele und Interessen unseres Landesverbandes aktiv zu unterstützen.

Herzlichen Dank

Der bisherige Regionalvorsitzende des Regionalbereiches Rhein-Nahe, Herr Harald Kriegel (Kirn), stand aus persönlichen Gründen leider nicht für eine Wiederwahl zur Verfügung.

Harald Kriegel war unter anderem über Jahrzehnte als Vorsitzender der Siedlergemeinschaft Über Nahe e. V. tätig sowie im Vorstand des Landesverbandes als Kreis- und Regionvorsitzender aktiv.

Wir danken Herrn Kriegel sehr herzlich für diese langjährige ehrenamtliche Unterstützung unserer gemeinsamen Ziele und wünschen ihm, seiner lieben Ehefrau Ellen Kriegel sowie seiner ganzen Familie alles erdenklich Gute für die Zukunft.

*Der Landesvorstand
im Namen aller Mitglieder*



Landesverbandstag 2018

Gerne möchten wir zu Beginn des neuen Jahres die Mitglieder unserer Gemeinschaften sowie auch unsere Einzelmitglieder über den diesjährigen Landesverbandstag informieren, der am 16.06.2018 in der Kongresshalle Vallendar durchgeführt wird.

Am Morgen dieses Tages (öffentlicher Teil) freuen wir uns darauf, Frau Ministerin Doris Ahnen als Schirmherrin unseres Landesverbandstages begrüßen zu dürfen. Mit ihr und weiteren Ehrengästen möchten wir an diesem Vormittag vor allem über die für Wohneigentümer politisch wichtigen Themen wie z. B. Grunderwerbsteuer, Straßenausbaubeiträge oder staatliche Eigenheimförderung sprechen und diskutieren.

Am Nachmittag (nicht öffentlicher Teil) werden die auf den Regionalversammlungen 2017 gewählten Delegierten in der Hauptsache den neuen Landesvorstand für die kommende Amtsperiode 2018 bis 2021 wählen.

Die detaillierte Tagesordnung dieses Landesverbandstages wird den gewählten Delegierten rechtzeitig zugesandt und zudem an dieser Stelle veröffentlicht.

Obwohl unsere aktuelle Satzung keine Delegierten aus dem Kreis unserer Einzelmitglieder vorsieht, rufen wir dennoch auch diese Mitgliedergruppe eindringlich auf, sich aktiv als Delegierte am kommenden Landesverbandstag zu beteiligen. Interessierte Einzelmitglieder werden daher gebeten, ihre Delegationsbereitschaft der Geschäftsstelle bis zum 15.03.2018 mitzuteilen. Ein Anruf genügt: 02637-4205 (Mo – Fr, 8:30 bis 13:30 Uhr).

Und nicht zuletzt: Ein Interessenverband wie der unsere braucht immer und lebt durch neue Ideen und aktive Mitstreiter: Deshalb rufen wir **jedes engagierte Mitglied** auf, für ein Amt im Landesvorstand zu kandidieren, um unsere gemeinsamen und gemeinnützigen Ziele erfolgreich voranzubringen.

Wir freuen uns daher sehr auf Ihre Mitteilung zur Kandidatur-Bereitschaft für ein Amt im Vorstand des Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz e. V., die Sie bitte (ebenfalls bis zum 15.03.2018) per Mail an rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de senden wollen.

Wir gratulieren

zum Geburtstag: 75.: Christa Stuber (Idar-Oberstein Neuweg) – Irene Unold (Eisenberg-Steinborn) – Karin Meuter (Lahnstein Im Lag) – Elisabeth Kühn (Mainz Am Großberg) – Siegfried Rösler (Mayen) – Marga Meyer (Weißenthurm) – Inge Raber (Mainz-Gonsenheim) **80.:** Sonja Martau (Andernach) – Herbert Becker, Günter Seidel (Idar-Oberstein Neuweg) – Ludwig Voigt, Gunther Schäfer (Mainz Am Großberg) – Willi Ueberhofen, Walter Schneider (Mayen) – Karl-Heinz Kaspari (Wittlich) – Werner Weil (Mainz-Finthen) **83.:** Marianne Braun (Weißenthurm) **85.:** Anita Haunstetter (Mainz Am Großberg) – Vera Krämer, Gertrud Kohlhaas (Mayen) – Peter Braun (Weißenthurm) **86.:** Susanne Scheuermann (Neustadt/Weinstraße) **92.:** Herr Ernst Dittus (Wiesbaum/Idar-Oberstein Neuweg) **93.:** Inge Bolz (Neustadt/Weinstraße) – Heinz Linnebacher (Mainz-Gonsenheim) **95.:** Annemarie Ohlig (Koblenz Karthause) und **zur Eisernen Hochzeit:** Eheleute Arthur und Maria Schröder (Wittlich)